

Le Vice président argentin condamne le colonialisme économique



Buenos Aires, 10 juillet (RHC-PL)- Le vice-président argentin, Amado Boudou a signalé que le colonialisme a des formes politiques et économiques qui subsistent encore dans le monde moderne.

Lors d'une cérémonie effectuée pour célébrer le 198è anniversaire de l'indépendance de l'Argentine, il a fait référence à la lutte que livre en ce moment son gouvernement contre les dénommés fonds vautour et il a mis en exergue l'attitude du ministre de l'économie Axel Kicillof qui a exprimé à New York la volonté de paiement de l'Argentine mais pas aux dépens du peuple.

Amado Boudou a considéré comme une honte l'enclave coloniale des Iles Malouines et il a indiqué que le gouvernement argentin continuera à travailler pour la liberté, la justice et la souveraineté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28086-le-vice-president-argentin-condamne-le-colonialisme-economique>



Radio Habana Cuba